

Ford erzielte bestes Nutzfahrzeugergebnis seit 1998

Ford hat im vergangenen Jahr in Deutschland 25 819 Nutzfahrzeuge verlaufen. Das sind 11,8 Prozent mehr als 2012 und so viele wie seit 1998 nicht mehr. Der Marktanteil stieg von 7,8 Prozent auf 8,7 Prozent. Verkaufsschlager war der Transit mit 20 013 Einheiten (+15 %), dessen Nachfolger in Kürze auf den Markt kommt.

Die neue Custom-Reihe kam auf 8300 Zulassungen. Die Nachfrage nach dem Pick-up Ranger zog gegenüber dem Vorjahr um 38 Prozent auf 2800 Stück an.

Mit der bevorstehenden Einführung des neuen Transit und des Courier wird Ford seine Nutzfahrzeugpalette innerhalb von zwei Jahren komplett erneuert haben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ford Transit (neue Generation).
